



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI V DPR RI**

**(BIDANG PERHUBUNGAN, PEKERJAAN UMUM, PERUMAHAN RAKYAT,
PEMBANGUNAN PEDESAAN DAN KAWASAN TERTINGGAL, BADAN METEOROLOGI,
KLIMATOLOGI, DAN GEOFISIKA, BADAN SAR NASIONAL, BPLS, DAN BPWS)**

Tahun Sidang	: 2012 – 2013
Masa Sidang	: IV
Rapat	: Ke –
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat
Hari/Tanggal	: Senin, 24 Juni 2013
Sifat	: Terbuka
Pukul	: 16.15 WIB s.d 18.20 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi V, (Ruang KK V)
Acara	: Pembahasan rincian program/kegiatan per Eselon I Kementerian Pembangunan Daerah Tertinggal yang mendapatkan alokasi anggaran hasil optimalisasi dalam APBN-P TA 2013
Ketua Rapat	: Lasarus, S.Sos, MSi
Sekretaris	: Dra. Prima M.B. Nuwa, M.Si.
Hadir Anggota	: dari 56 orang Anggota Komisi V DPR RI
Hadir Mitra	: Sekretaris Kementerian Pembangunan Daerah Tertinggal dan Pejabat Eselon I lainnya beserta jajaran.

KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT

I. PENDAHULUAN

1. Ketua Rapat membuka rapat pukul 16.15 WIB setelah kuorum terpenuhi, dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Dalam pengantarnya Ketua Rapat menyampaikan bahwa agenda Rapat Dengar Pendapat Komisi V DPR RI dengan Sekretaris Kementerian Pembangunan Daerah Tertinggal dan Pejabat Eselon I Kementerian Pembangunan Daerah Tertinggal pada hari ini adalah pembahasan rincian program/kegiatan per Eselon I Kementerian PDT yang mendapatkan alokasi anggaran hasil optimalisasi dalam APBN-P TA 2013.
3. Ketua Rapat mempersilahkan Sesmen PDT untuk menyampaikan penjelasan dan paparannya.
4. Ketua Rapat mempersilakan kepada anggota Komisi V DPR RI untuk menyampaikan tanggapan dan pertanyaan.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN:

1. Komisi V DPR RI memahami rincian program/kegiatan yang disampaikan Kementerian Pembangunan Daerah Tertinggal pada APBN-P TA 2013 dengan usulan pemanfaatan anggaran optimalisasi non pendidikan dan *Reward* sesuai dengan Surat Menteri Keuangan No: S-407/MK.02/2013, Tanggal 18 Juni 2013 sebesar Rp. **640,848** Miliar dengan rincian sebagai berikut:

(Dalam Ribu Rupiah)

No	Sektor	Optimalisasi Non Pendidikan	Reward
1	Deputi Bidang Pengembangan Sumber Daya	44.000.000	848.398
2	Deputi Bidang Peningkatan Infrastruktur	201.000.000	-
3	Deputi Bidang Pembinaan Ekonomi dan Dunia Usaha	60.000.000	-
4	Deputi Bidang Pengembangan Daerah Khusus	335.000.000	-

2. Dalam rangka memenuhi ketentuan pemanfaatan dana Cadangan Infrastruktur, Komisi V DPR RI memahami usulan Kementerian Pembangunan Daerah Tertinggal untuk melakukan pergeseran anggaran kegiatan pengembangan komoditas unggulan pada Deputi Pengembangan Ekonomi dan Dunia Usaha sebesar Rp. 130,90 Miliar ke kegiatan peningkatan infrastruktur transportasi pada Deputi Infrastruktur.
3. Komisi V DPR RI memahami usulan Kementerian Pembangunan Daerah Tertinggal untuk melakukan pergeseran anggaran kegiatan sisa jasa konsultasi dari kegiatan pemberdayaan masyarakat pada Deputi Kelembagaan sebesar Rp. 7,5 Miliar ke kegiatan peningkatan infrastruktur transportasi pada Deputi Infrastruktur sebesar Rp. 5,5 Miliar dan kegiatan pengembangan investasi pada Deputi Pengembangan Ekonomi dan Dunia Usaha sebesar Rp. 2 Miliar.
4. Komisi V DPR RI meminta Kementerian Pembangunan Daerah Tertinggal untuk memperhatikan saran dan masukan yang berkembang untuk penyempurnaan program/kegiatan dalam APBN-P 2013.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 18.20 WIB.

Jakarta, 24 Juni 2013

**SEKRETARIS KEMENTERIAN
PEMBANGUNAN DAERAH TERTINGGAL,**

TTD

H.M. NURDIN

KETUA RAPAT,

TTD

LASARUS